



In unserer Pfarre soll am 18. März ein neuer Pfarrgemeinderat gewählt werden.

Wahlberechtigt sind alle Katholiken, die am diözesanen Wahltag das 16. Lebensjahr vollendet oder das Sakrament der Firmung empfangen haben und am Wahltag einen Wohnsitz im Pfarrgebiet haben bzw. regelmäßig am Leben der Pfarrgemeinde teilnehmen.

Auch Kinder vor Erreichung der Wahlberechtigung haben eine Stimme. Das Stimmrecht wird dabei von den erziehungsberechtigten Eltern ausgeübt.

Schon am 11. März gibt es die Möglichkeit zur Wahl, nach der 8.15 - Uhr-Sonntagsmesse bis 10 Uhr im Pfarrhaus sowie am Dienstag, nach der 15.15 - Uhr - Messe in der SeneCura (von 16 bis 16.30 Uhr) und schließlich am 18. März, nach der 8.15 - Uhr - Sonntagsmesse bis 10 Uhr im Pfarrhaus.

Am Sonntag, 19. Februar 2012, sollen alle Kandidaten im Rahmen der Sonntagsmesse und beim anschließenden Pfarrcafé vorgestellt werden.



Die Kandidaten



Ing. Sabine Berthold (Jahrgang 1968) ist Coloristin und Produktionsleiterin und hat eine erwachsene Tochter. Sie organisiert in der Pfarre den Advent- und Erntemarkt und gestaltet von Zeit zu Zeit die Hl. Messe mit ihrer Gitarre.



Ing. Hannes Brandner (Jahrgang 1946) ist Gartentechniker. Er ist verheiratet und hat einen Sohn. Er möchte sich auch weiterhin für die Pfarre bei der Verwaltung der Finanzen, in Bauangelegenheiten und in der Bibelarbeit einbringen.



Michaela Breitner (Jahrgang 1967) ist Hausfrau. Sie ist verheiratet und hat drei Kinder im Alter von acht bis 15 Jahren. Sie möchte auch weiterhin ihre Mithilfe bei verschiedenen Projekten der Pfarre anbieten.



Alexandra Greger (Jahrgang 1969) ist Ordinationsgehilfin. Mit ihrem Mann hat sie drei Söhne zwischen sieben und elf Jahren. In der Pfarre möchte sie sich in den Bereichen Ehe und Familie, Erwachsenenbildung sowie Mission/Weltkirche einbringen.



Dkfm. Dr. Kurt Gruber (Jahrgang 1945) ist Pensionist. Er ist verheiratet und hat drei erwachsene Kinder. Engagieren möchte er sich besonders für geistliche Berufe, die Bewahrung der Schöpfung und die Ökumene.



Dipl.-Ing. Verena Nekham (Jahrgang 1951) ist Hausfrau. Sie ist verheiratet und Mutter von drei erwachsenen Kindern. Auch weiterhin möchte sie sich in der Pfarre um die Finanzverwaltung und Bauangelegenheiten sowie die Öffentlichkeitsarbeit kümmern.



Mag. Regina Platzer (Jahrgang 1965) ist Lehrerin. Mit ihrem Mann hat sie eine Tochter. In der Pfarre liegen ihr besonders die Verkündigung, Kinder- und Jugendpastoral sowie die Liturgie am Herzen.



Katharina Steiner (Jahrgang 1993) ist Studentin. Sie möchte sich auch als Pfarrgemeinderätin für die Kinder- und Jugendpastoral engagieren, Kinderfeste gestalten und mit Plakaten, Fotos und Filmen etwas für die Öffentlichkeitsarbeit der Pfarre tun.



Hermine Winter (Jahrgang 1956) ist Kindergärtnerin. Sie ist verwitwet und hat eine erwachsene Tochter. Einbringen möchte sie sich in den Bereichen Caritas und beim Kontakt zu Weltreligionen, Mission und Weltkirche.



Mag. Brigitte Zimmel (Jahrgang 1966) ist Steuerberaterin. Sie ist verheiratet und hat zwei Kinder. In der Pfarre will sie bei der Finanzverwaltung mitarbeiten.



Karl Zsak (Jahrgang 1945) ist Pensionist. Unter anderem möchte er sich in der Pfarre für die Seniorenarbeit, die Sorge um die Ausgetretenen und die Bewahrung der Schöpfung engagieren.

Kommen Sie wählen!